



Press Release

タイ王国大阪副総領事・総領事代行が国際交流基金主催の「タイ中等教育教員日本語・教授法訪日集中研修」に出席

2022年10月21日、メリカ・シワラ副総領事兼総領事代行は、関西国際センターで行われた国際交流基金のタイ人中等教員30名に対するタイ中等教育教員日本語・教授法訪日集中研修の修了式に出席しました。この日、副総領事兼総領事代行は、新型コロナウイルス感染症の流行で2年ぶりに同コースを開催した国際交流基金に祝辞を述べました。この奨学金プログラムは、タイと日本の相互理解や言語・文化交流を促進するだけでなく、タイ人教員が知識や経験を習得し、自分自身や生徒、母国にとって有益なネットワークを構築する機会となりました。

また、本プログラムは、日タイ修好135周年を記念する活動の一つでもあります。タイ王国大阪総領事館は、国際交流基金と協力し、特に人材育成の分野で、本プログラムの継続的な実施に向け協力する用意ができています。

国際交流基金のタイ中等教育教員日本語・教授法訪日集中研修は、国際交流基金とタイ国教育省基礎教育委員会事務局が協力して実施しているものです。日本語を第二言語として教えるタイ人高等教員の日本語力と指導力を育成することを目的としています。選考はタイ全国で行われます。日本語研修のほかにも、タイ人教員は日本の中等学校の授業方法を見学したり、日本の文化や食品ロスの管理などのノウハウを学んだりする機会がありました。

